



L'« ECOLOGIE » CAPITALISTE C'EST L'HYPOCRISIE DURABLE !

Biosyl, Farges-Piveteau, Ferme des 1 200 cochons, éoliennes partout, panneaux photovoltaïques sur les prés, sur les étangs ou en rasant des bois... Et dire qu'ils appellent cela le progrès ! les capitalistes et leurs amis ne savent plus quoi inventer pour faire toujours plus de fric alors que leurs choix vont encore aggraver la crise climatique et de la biodiversité. La Creuse refuse de sacrifier son territoire. Autour de la filière agricole et de la filière bois, développons des emplois durables, respectueux de la nature avec des produits de qualité.

Des projets destructeurs se multiplient, soutenus par l'État et la région Nouvelle-Aquitaine avec l'argent de nos impôts. **Des projets qui bénéficient de subventions sans aucun contrôle !**

L'installation de Biosyl et le doublement des capacités de Farges **vont créer peu d'emplois** mais, en captant les ressources en bois, **vont en détruire beaucoup dans les petites entreprises de la filière bois**. Et pendant ce temps-là, **patrons et pouvoirs publics** laissent s'effondrer lentement mais sûrement des entreprises historiques comme GM'S ou Sauthon !

Alors que **les coupes rases se multiplient déjà** en annonçant le massacre à venir si Biosyl s'ouvre et que Farges double, **laissant les sols en souffrance et la biodiversité en danger**, la création d'une usine à 1 200 cochons au bord du lac de Vassivière crée une **nouvelle menace sanitaire**. L'épandage du lisier est prévu sur les trois immenses communes de Royères/Faux/Gentioux **ce qui dé-**

montre les quantités de merde (pardon d'être clairs) attendues !

Outre les odeurs, contradictoires avec les projets de tourisme « vert », nous connaissons l'empoisonnement des eaux qui met la Bretagne sous la pression des « algues vertes » depuis quelques années. **Nous refusons cette perspective pour nos étangs et rivières.**

Il n'y a aucune fatalité à la désertification de la Creuse mais ce n'est pas par des projets destructeurs qu'il sera possible de stopper la dépopulation. **C'est d'abord en remettant en place les services publics** détruits méthodiquement depuis des décennies **par les gouvernements de droite comme de gauche.**

A travers le « Réseau forêt Limousin » qui regroupe associations collectifs et syndicats c'est bien **la complémentarité, la solidarité des luttes pour l'urgence écologique et sociale qui se construit.**

Petits propriétaires forestiers, travailleurs de la filière bois, chasseurs de champignons... **Tous unis pour prése-**

rvier nos forêts de feuillus, basculer vers une sylviculture à espèces variées et couvert continu ! Pour des arbres mieux valorisés par une filière de bois d'œuvre et de menuiserie créatrice d'emplois de qualité.

Ces luttes indispensables sont **indissociables de la lutte pour en finir avec le capitalisme et sa logique de profit à court terme**. Nous ne sauverons pas durablement nos forêts sans une révolution qui exproprie les banques et les grandes entreprises et **donne le pouvoir de décision aux travailleurs et aux travailleuses.**

Avant qu'il ne brise la planète brisons le capitalisme. Avec l'extrême-droite aux portes du pouvoir il n'est plus possible d'attendre pour s'engager dans la lutte politique. **Rejoignez le combat pour notre projet de société : le communisme libertaire.**

Ucl- Groupe Limousin